
韓国軍の軍艦の沈没
日本にいる、私たちはあんまり考えないかも、
知れないが、
非常に悲しく、大変な事が起きた。
韓国の首脳の判断が注目される。
魚雷とも
爆発物とも言われているが（原因は不明だが）
アメリカから
専門の調査員が入り調査をしているとも。
結果次第には大変な事に、
北朝鮮のロケットは何基が韓国、ソウルに、
何基が日本に向いているのかな。
韓国の首脳の方々の、決断と発表が非常に難しいと。
平和を祈る一人で有る。

https://ta-k.co.jp/aragane/1262/

